

学校だより



きらめく子ら

標茶町立中茶安別小中学校 No. 11 令和7年2月21日発行

家庭や地域との連携を深め、知・徳・体をバランスよくほぐむ

■ 3月行事予定 ■

日	曜	行事予定	給食	部活
1	土	週休日 標茶高校卒業式		
2	日	週休日		
3	月	ALT 読み聞かせ(小1・2)	○	×
4	火	図書館バス 公立入選学力検査日	○	×
5	水	公立入選面接日	○	×
6	木	フッ化物洗口(小) 卒業式全体練習① 卒業生を送る会前日準備	○	○
7	金	卒業生を送る会 委員会 PTA各部会(19:00~)・役員会(19:30~)	○	×
8	土	週休日		
9	日	週休日		
10	月	ALT 午前授業 卒業式全体練習②(※3校時まで特別時程)	○	×
11	火	公立入選学力追検査日	○	×
12	水	卒業式総練習	○	×
13	木	午前授業 フッ化物洗口(小) 卒業式前日会場設営	○	×
14	金	小94回・中76回卒業証書授与式	×	×
15	土	週休日		
16	日	週休日		
17	月	特別時程 学期末清掃① ALT 公立入選合格発表日	○	×
18	火	午前授業 特別時程 図書館バス 学期末清掃②	○	×
19	水	特別時程 学期末清掃③	○	×
20	木	春分の日		
21	金	特別時程 学期末清掃④	○	×
22	土	週休日		
23	日	週休日		
24	月	修了式 離任式 職員会議 学校便り発行	×	×
25	火	学年末休業		
26	水	学年末休業		
27	木	学年末休業		
28	金	学年末休業		
29	土	週休日		
30	日	週休日		
31	月	学年末休業 出発式(10:00~) PTA会計監査(10:30~)		

※予定が変更になる場合もあります。各学年の時間割にてご確認ください。

次年度の目指す子供像！

校長 西村 浩一

ちょっと早いですが、次年度の目指す子供像についてお伝えいたします。先生方にどんな力を子供たちに身につけてほしいか意見を出してもらい、それを3つにまとめました。「自分をステータスアップさせる子供」「自分も相手も大切にすること」「振り返る力を高める子供」です。今年度のものと比べると次のようになります。

今年度 「自分をレベルアップ」	→	次年度 「自分をステータスアップ」
「相手のことを考える」	→	「自分も相手も大切に」
「自分で考えて行動する」	→	「振り返る力」

今年度のものに比べ、それぞれの内容がさらに工夫されたものになりました。1番目についてはゲームをやり慣れた現代を生きる子供の意識に訴えるなら、レベルアップよりも一つ一つ地道に技を身につけるステータスアップの方がじっくり感じてもらえるのではという意見がもとになりました。2番目についてはアサーティブ(相手も自分も大切にすること)な観点から相手意識だけでなく、自分も含めた方がよいという意見がもとになりました。3番目については、ただ考えて行動するだけでなく、それも含めて行動や結果を振り返る力が必要だという意見がもとになりました。初めはいくつの子供像にまとめるかも決めず、まずは今年度の子供たちの課題とよさをもとに次年度の目指す子供像を話し合ったのですが、結果的に今年度のものをさらに高めた子供像になりました。子供たちにどんな力を高めてほしいのかという先生方の願いは、芯のところで揺るぎなく一貫しているのだと改めて感じました。

子供たちに朝会や始業式・終業式など機会を見つけては伝え続けてきたことがあります。どんな自分になりたいのか、何ができるようになりたいのか、強い思いを持って生活してほしいということです。誰も悩みながら成長していくのが人生です。人生に答えなど無いのかも知れませんが、人は目標を持つことができます。自分から湧き上がったその思いが強ければ強いほど、人はそこに向かって努力し成長し続けます。だからこそ、いろんなことを見たり聞いたり対話したり学んだり体験したりして自分の興味・関心を広げ、何が自分にふさわしいのかを見つけることが大切なのだと思います。そしてその思いに向かって自己実現していくことが生きる意味や生きがいにつながっていくのではないのでしょうか。

その際に、先に紹介した3つの力を子供たちが日常的に意識できるようになると、自己実現に向けた大きな原動力になっていくと思います。そういう意味では、先生方が願う子供たちに育てたい力であると同時に、子供たちにも自ら高めてほしい力です。

さて、今年度も残り1ヶ月を切ってしまいました。繰り返しになりますが、成長に導いてくれるのはどうなりたいかという強い思いです。子供たちには今年度の学習の振り返りだけでなく、新年度を迎える前のこの時期に、じっくり次の学年への思いを膨らませてほしいと願っています。

学校ホームページ 随時更新中

日常の学校の様子は、トップページのフォトアルバムからご覧いただけます。検索サイトで「中茶安別小中学校」と検索するか、右記QRコードよりアクセスしてご覧ください。



ありがとうございました

今年度の学校リンクは、12月21日（土）から造成開始、1月6日（月）からオープンとなりました。

スケート少年団の活動はもちろんのこと、体育の授業でのスケートや長靴アイスホッケーの練習でもリンクを活用させていただきましました。

保護者の皆様には、年末年始にもかかわらず、雪踏み、水まき等でご協力いただきました。深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



全道中体連スケート

1月11日（土）～12日（日）に苫小牧市で全道中体連スピードスケート大会が行われ、中学3年生の眞野海成さんが出場しました。全国大会には一歩及びみせんでしたが、全道の強豪がひしめく中、精一杯の走りを見せてくれました。

記録 (500m) 59秒70 (1000m) 1分33秒99



いじめ根絶子ども会議

1月30日（木）に標茶町いじめ根絶子ども会議がオンラインで開催されました。本校からは児童生徒会事務局の乃依さんと斗夢さんが、いじめのない学校づくりに向けた取り組みについて説明してくれました。



児童生徒会の取り組み

- ①目安箱の設置と活用
- ②ハートスマイル活動
- ③絆づくりメッセージコンクール

標茶町スケート大会

2月1日（土）に、第45回標茶町スケート大会が開催されました。本校からは、小学生と中学3年生の眞野海成さんが参加しました。どの子も今年度の練習の成果を存分に発揮し、見事な滑りを見せてくれました。また、1600mリレーのエキシビジョンマッチには、保護者、中学生、教職員の混成チームが参加し、大会を盛り上げました。



箏の授業

今年も1月30日（木）、2月6日（木）の2日間、中学生が箏の授業を行いました。

町内の学校で箏を貸し借りしながら、日本の伝統文化に触れる機会を取り入れています。

2日間と限られた時間ではありましたが、子どもたちも、箏の授業にとっても楽しそうに参加していました。こうした活動の積み重ねが、日本の伝統文化の継承につながっていくことを願っています。



新入生体験入学

2月6日（木）に中学生、2月12日（水）に小学生の新入生体験入学を開催しました。新入学予定者にもそれぞれ小

中学校の授業を体験してもらうことができました。保護者の皆様、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。

次年度の小学校新入生は6名、中学校新入生は3名の予定です。



参観日

2月13日（木）に今年度最後の参観日を実施しました。小学校はこの日に合わせて、生活・総合発表会を開催し、これまでの活動のまとめを発表しました。お忙しい中、ご来校ありがとうございました。



【お知らせ】

- 3月中は、基本的に全学級5時間授業となります。水曜以外のバス時間も1時間早まり、14:55学校発となります。（水曜日はこれまで通り14:40学校発）
- 3月7日（金）に第3回PTA役員会・各部会を行います。19:00～各部会、19:30～役員会となっていますので、よろしくお願いいたします。
- 3月14日（金）の卒業式では、小学生3名、中学生2名が卒業を迎えます。卒業生の保護者の皆様は、ぜひご来校くださいますようお願いいたします。
- 3月24日（月）が修了式・離任式となります。また、31日（月）10:00より学校玄関前で出発式を行います。